

Se adjudicó el contrato de la OTA a una nueva empresa

Escrito por Administrator
Sábado, 28 de Diciembre de 2013 23:24 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 28 de Diciembre de 2013.

BIDASOA

[Se adjudicó el contrato de la OTA a una nueva empresa](#)

28.12.13 - 00:26 -

Con los votos de PSE, PNV y PP, el Pleno aprobó también el nuevo contrato de la OTA que se adjudica a la empresa Dornier por 1,6 millones anuales con el 100% del beneficio (cubiertos los costes) para las arcas municipales. La oferta era 300.000 euros menor que otras porque el contrato incluye la gestión del parking Pío XII «que la empresa va a automatizar, pasando esos cuatro empleados a la plantilla de OTA, con mejores condiciones que ahora», para cubrir las zonas que se van a sumar este año, para lo que otras ofertas preveían incrementar plantilla. Bildu, que como EB votó en contra, pidió la gestión directa. El Gobierno le respondió que mientras pide eso desde la oposición de Irun, donde gobierna y hay OTA (Errenteria, Donostia, Zarautz...) «Bildu la sigue subcontratando». La respuesta de la coalición abertzale fue que esos ayuntamientos «están estudiando cómo hacer gestión directa» y el Gobierno se comprometió a que «cuando lo pongan en marcha, lo compararemos y veremos si lo podemos hacer también aquí»